

SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE SITZUNG VOM 02.06.2014



anwesend: Patrick*, Anne, Toni*, Max*, Benni*, Jan, Oli, Annette*, David, Jacqueline, Lennart St., Jenni, Ken (ab 18:28), Kevin* (ab 18:30),

fehlend: Kenneth, Lennart B., Daniel

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste:

Protokoll: Lennart St.

Sitzungsleitung: David

Sitzungsbeginn: 18:08

TOP 1: PROTOKOLL

Wer ist dafür, dass Protokoll der letzten Sitzung unter Vorbehalt redaktioneller Änderungen anzunehmen: 13/0/0

TOP 2: BERICHTE

Jcf¹ (Lennart St.):

- Die jDPG² wurde neu gegründet.
- Im Bereich der Kürzungen ist das jcf voll auf unserer Seite. Wir werden uns wie angedacht Stände mit ihnen teilen.
- Es gibt einen Artikel zu den Kürzungen in den Nachrichten der Chemie, dieser ist nicht zufriedenstellend da zu kurz und mit einer Fehlinformation. Da die Redaktion sich scheinbar mit dem Thema schwer tut wird nun vom jcf der Vorstand der GDCh angefragt.

Davids Gespräch mit Torsten John, stellvertretender Sprecher des jcf

- Die Redaktion der Nachrichten der Chemie hat uns nach deren Angaben eine Mail geschrieben. Diese wurde von keinem Mitglied des FSR empfangen.
- Torsten wird Fotos von der Demo machen, die er über die GDCh veröffentlichen wird.

Pullis

- nichts zu berichten

Werbung auf Bibo-Beamer

- Jacqueline hat mit Dr. Richter gesprochen, im Laufe der Woche wird die Demo-Werbung geschaltet.

Demo-Plenum (Patrick)

- Der Dresdner StuRa hat organisatorische Schwierigkeiten
- Es werden weitehin Ordner gesucht
- Es werden viele Veranstaltungen wie Diskussionsrunden am gleichen Tag stattfinden.
- Wir werden das Banner zur Demo abhängen und damit einen Chemikerblock bilden.

Quo Vadis

- einige Termine wurden ins trello eingetragen
- AKW III wird stattfinden

¹ JungChemikerForum, Jugendorganisation der GDCh

² Junge deutsche physikalische Gesellschaft, Jugendorganisation der DPG

- Am 14.6. ist ein Sommerfest im la Playa, dabei wird eine Aktion der Pharmazie stattfinden
- Die Gesprächsrunde des Senats mit zwei Politikern der CDU vom 16.6. wurde auf den 8.7. 17:30 verschoben.
- Felix und Gerald wollen bei einigen der Aufrufe zur Demo, die im Rahmen von Vorlesungen stattfinden, dabei sein.
- Es wird einen Demozug der HTWK zur Demo geben.
- Im Social Media sollen sonsequent Hashtags gesetzt werden.

StuRa-Sitzung

- kurze Sitzung ohne wichtige Inhalte, Details sind im StuRa-Protokoll nachzulesen.

TOP 3: KÜRZUNGEN

Demowerbung in Hörsälen:

- Es wird kritisch diskutiert, dass StuRa-Vertreter zu den Hörsaalpräsentationen kommen. Besonders ist unklar, was sie für zusätzliche Informationen mitbringen.
- Ihre Darstellung ist, dass sie spezielle Fragen beantworten können. Außerdem wollen sie einen Überblick über die Informationsveranstaltungen haben.
- Planung:
 - Jeder Jahrgang stellt einen Verantwortlichen für alle Matrikel. Dieser findet die am besten geeigneten Vorlesung.
 - Zweites Semester Bachelor: Benni
 - viertes Semester Bachelor: Ken
 - sechstes Semester Bachelor: David
 - Master: Patrick
 - Lehramt: Jenni
 - google-Dokument: Patrick
 - Zeitraum Infovorträge: 16. - 20.6.
- Vorlesungsfolien liegen bereits, die FSR-Mitglieder sind aufgefordert die Folien aufzulegen.

FSR-Banner

- Es wird als Ziel gesetzt, dass wir bei der nächsten Sitzung das FSR Banner zum Druck geben.

Ort-Werbung an der Fassade

- Derzeit fehlt bei unserer Demo-Werbung an der Fakultätsfassade ein Hinweis auf den Ort der Demo. Das Wort Augustusplatz würde jedoch bei derzeitiger Schriftgröße sehr viel Platz wegnehmen.
- es wird ein beidseitiges Plakat von Kevin angeklebt

Kittel auf der Demo

- An der Pinnwand ist ein Hinweis
- Bei der Vorlesungswerbung wird darauf hingewiesen
- Das Facebook-Titelbild wird von Jacqueline überarbeitet um auf die Kittel hinzuweisen

Demo zur Demo

- die HTWK macht einen kostenlosen Demo-Brunch, danach laufen sie die Arthur-Hoffmann-Straße hoch zur zentralen Demo
- Uhrzeit muss noch detailliert geklärt werden
- Es wird überlegt eine ähnliche Veranstaltung durchzuführen.

- Wenn wir es klein halten wollen, dann müssen wir durch das Klinikum, wenn wir es groß machen, dann müssen wir die Demo anmelden und den dann vorgegebenen Weg laufen
- Ziel wäre die Wirkung und kurzfristig entschlossene Demoteilnehmer
- Der Demozulauf wird beim NaWi-Konvent organisiert
- Meinungsbild ist einstimmig für eine Demo zur Demo
- Jacqueline designed Werbung
- Jenni spricht mit den anderen FSRä
- Patrick spricht mit StuRa und meldet im Zweifel die Demo an

TOP 5: WAHLEN

Es wird die Aufgabe des Wahlvorstandes diskutiert.

David kandidiert für den Senat auf einer kleinen Liste. Es wird möglicherweise einen Wahlkampf für den kleinen Senat geben. Wahlkampfbeginn ist am 10.6.

Es wird über Form und Art der Werbung diskutiert.

Es soll wieder groß auf die Wahl hingewiesen werden und es sollen Erklärungen zu den gewählten Aufgaben ausgehängt werden.

TOP 6: NAWI-KONVENT

Am 11.6. um 19:30 Uhr

Nach der nächsten Sitzung wird eingekauft von Toni, Max, Benni, Jenni und Kevin.

Die Idee ist, das Geld wieder durch Soli-Kasse zurück zu bekommen.

Der FSR C&M möge beschließen für die Durchführung des NaWi-Konvent Kosten von bis zu 100€ zu übernehmen 8/0/0

TOP 7: TRENNMETHODENPRAKTIKUMSPROTOKOLLE

David wird sich darum kümmern. Er will dabei auf einen alten StuKo-Beschluss setzen. Ken wird ihn unterstützen.

TOP 8: OC/AC-GESPRÄCH

Lennart St. hat es weiterhin vor.

TOP 9: MASTER

Es hat noch kein Treffen stattgefunden, es soll ein doodle geben.

TOP 10: HOMEPAGE UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

- Es wird gesammelt, wie man ins Ausland kann.
Wichtige Punkte: Wohin, Mit welcher Organisation, Dauer, Finanzen
- Newsletter: Max und Georg haben sich noch nichts überlegt.
Max wird die Aufgabe übernehmen.

TOP 11: CAREER-CENTER

Anne hat eine Mail geschrieben. Sie kann sehr positiv über die Angebote berichten. Es ist jedoch das Problem, dass Themen der NaWis wenig thematisiert werden.

Aktuell ist interessant Wünsche und ähnliches zu sammeln. Wenn wir eine spezielle Veranstaltung haben, würden wir die Veranstaltung besonders bewerben.

Anne fragt die anderen naturwissenschaftlichen FSRä an.

TOP 12: SONSTIGES

- Wähler_innenverzeichnis: Abgabe ist erst am Mittwoch. Anne gibt es am Mittwoch ab.
- Akkreditierung Lehramt: Wer nicht bis zum 30.9. die Bachelorarbeit abgegeben hat, muss in das Staatsexamen wechseln um das zweite Staatsexamen erhalten zu können. Wir verweisen dabei auf Christoph Genzel. David schreibt ihn noch mal an.
- UI: Asmis ist sehr interessiert das Interview zu geben. Benni kümmert sich darum. Außerdem überlegt sich Benni etwas zur Finanzierung. Er fragt Lehmanns und die Sparkasse an; Oli fragt Krumpholz an.
- Das Team für das Juniwiesenfest ist noch nicht angemeldet.
- Es sind 150 StuRaktiv im Aquarium für uns bereit. Jan kümmert sich.

Sitzungsende: 20:03

TERMINE:

- 3.6. – 6.6. Campusfest
- 10.6. Bekanntgabe Kandidierende Universitätswahlen
- 10.6. 16:00 Ende Einreichungsfrist Wahlvorschläge FSR
- 11.6. 19:30 NaWi-Konvent
- 24. – 25.6. Senats- und Fakultätsratswahlen
- 25.6. 13:00 „Kürzer geht’s nicht!“-Demo auf dem Augustusplatz
- 27.6. Tag der Wissenschaften
- 1.7. – 3.7. FSR-Wahlen
- 3.7. Plagiatsworkshop
- 4.7. Fakultätsfest
- 8.7. 17:30 Termin mit Landtagsabgeordneten über Senat

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen